

とうり さと 桃李の里

福島市立中野小学校 学校だより

平成29年3月9日発行 (No.47)

文責：校長 渡邊昌和



○6年生感謝の会

3日(金)の午後、6年生5名が主催する「感謝の会」が行われました。お父さんやお母さん、先生方が招かれ、きれいに飾り付けられた教室で、6年生たちが工夫し練習してきたゲームや音楽とともに、みんなで卒業前の楽しいひとときを過ごしました。

さすが6年生、クイズのレベルも高く(!!)、大人たちは四苦八苦…
～6年生の皆さん、どうもありがとうございました～



○全校集会「震災のことについて」



東日本大震災から、はや6年がたとうとしています。今年の11日は土曜日のため、8日の全校集会の折に、震災に関する話をしました。

*「東日本大震災」について

さすがに、1・2年生はよく分らなかったようですが、「秋をかんじよう」で行った、荒浜小学校…といったら、すぐに「ああ～！」という声が返ってきました。

*「避難すること」について

災害は、いつ襲ってくるか分かりません。地震・火事・噴火・洪水… 大人の人がいればその指示で。誰もいなかったら、自分の命を自分で守れるようになっていかねばならない… と話しました。

*「避難生活」について

まだまだ存在している「帰還困難区域」や「仮設住宅」… そんな暮らしの大変さを、少しでも追体験するため、福島市に依頼し、「非常食料」を分けて頂き、みんなで食べてみました。こういうものを食べなくてはならないんだ…というつもりでしたが、こぶしっ子たちの反応は、意外にも、『おいしい～!!』 たくましいこぶしっ子たちでした。



○青少年健全育成大会より

少し前になってしまったのですが、2月22日(水)、福島テルサにおいて「福島市青少年健全育成推進大会」が開催されました。この場において、中野地区関連のお二人が表彰されましたので、ご紹介申し上げます。

『平成28年度 福島市青少年健全育成 功労表彰』

* 中野地区青少年健全育成推進会 「紺野 篤男 様」

* 福島市中野地区スポーツ少年団 「佐久間 朗 様」

いつも、中野地区のため、また、子どもたちのため、本当にありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願い致します。



○小さい春み～つけた



8日には「雪」がちらつきました…。お彼岸を前に、まだまだ寒い季節ようですが、学校の周りでは、小さい春たちの動きが見えていました。中野の春ももうすぐです。



【職員駐車場脇の梅】



【もくれんの芽吹き】



【西側斜面の材ノガリ】



【南斜面のスイセン】



【校門前の菜の花】